



芦ヶ崎小学校だより



令和6年5月31日 No. 3



運動会特集号

5月25日(土) 心配された雨も上がり、最高のコンディションでの運動会を行うことができました。たくさんの保護者の皆様、ご来賓の皆様からお越しいただき、応援をいただきました。龍神太鼓のオープニングから気合い十分。子どもたちは、持ち前の力を精一杯発揮し、全力で駆け抜けました。さすが芦ヶ崎小学校の子どもたちだなと誇りに思いました。

参加した皆様にとって、心に刻まれる運動会となったことと思います。感謝申し上げます。学校だよりでは、子どもたちの感想から運動会を振り返ってみたいと思います。

【運動会前日:運動会に向けての作文(一部抜粋)】

白組応援団長 6年

運動会の練習の初めの頃は楽しかった。しかし、どんどん練習をするたびに心配と緊張が高まり、プレッシャーをすごく感じた。焦ってめちゃくちゃになったらどうしよう。1年生が応援のやり方を覚えてくれなかったらどうしよう。自分でできるか心配だった。

でも、応援練習で、自分が声を出したらみんなが動いてくれた。遊ばずに練習に参加してくれた。応援団の練習は辛いし、暑いし、疲れる。けれど、「頑張ってよかった」と思う日が来ることを信じてがんばってきた。母からも「がんばれ、きつといける」と言われ、みんなのためにがんばる気持ちが出てきた。

これが最後の運動会。何だってできる。「白組団長は、おれだ!」と言い聞かせて、明日はW優勝を目指す。



5年

正直、応援練習は休み時間がなくなってしまうので、いやだと思っていた。けれど、1~4年生をまとめている〇〇さんや〇〇さん、〇〇さん、〇〇さんを見て、みんな本気でW優勝を取りたいからがんばっているんだと思った。それから本気で練習するようになった。応援合戦だけでなく玉入れやリレーも本気で練習した。それで、友達から「すごいね」と言われ、うれしかった。なんで、おれはW優勝をとりたいたのだろうか?それよりも、おれは、自分のできる限りのことを全部やればいいと思った。そして、楽しめればいいと思った。おれは最善を尽くして楽しくやる。明日はめっちゃ楽しみ。

【運動会を終えての振り返り作文(一部抜粋)】

赤組応援団長 6年

運動会前日の準備は楽しかった。運動会のためにみんなで作る準備はやっぱり楽しかった。テントをたてるときに出る「カチャン」という音ですら、みんなと協力して、運動会をつくっている感じがした。

運動会本番。赤組全員で円陣を組み、「お～！」という声を出した。円陣の中に入り、その声を体で感じ「この声の振動。すごい。赤組勝てる。絶対勝てる！」と信じるのができた。赤組のみんなの返事は、大きい声で最高だった。「さすが赤組だ！」と思った。

競技では、ダンシング玉入れでは負けてしまったが、上学年種目は勝てて良かった。下学年の競技の時は、応援席から全力で叫んだ。

閉会式。赤組は競技優勝をとれなかった。しかし、応援優勝を勝ち取った。応援賞カップを受け取り、「赤組、最高！」と叫んだ。周りから笑われたけれど、本気で言ったから満足だった。

最高で最後の小学校の運動会。ありがとうございました。中学校でもがんばります。

6年

運動会前日、すごく緊張した。でも、自分は6年生。みんなをまとめる役だと、自分を勇気づけ、眠りについた。けれど、朝4時、5時、6時と目が覚めた。すごく緊張していることが分かった。「今日は運動会本番。」と自分をたたき起こした。足が震えた。手も震えていた。全身震えていた。でも、不安な気持ちを隠して、「笑顔」を保った。

龍神太鼓までは、震えが収まらなかったが、競技が始まると自然と楽しくなってきた。最後の運動会だと思ってやったら、全ての競技が楽しかった。

閉会式。競技優勝がとれて嬉しかった。みんなの協力があったから、とれたのだと思う。支えてくれた団長やみんな、家族や先生方には感謝の気持ちでいっぱい。本当にありがとうございました。



4年

運動会当日の朝、早起きしてしまい心臓がバクバクした。早く起きすぎて、学校に行くときには、とても眠くなってしまった。学校では、ダンス練習をして、太鼓の衣装に着替えた。

龍神太鼓は、たくさんのカメラがぼくたちをのぞいていた。ぼくは、かすかに声がふるえていた。緊張のせいかな、いつもは間違わない場所で間違えるほどだった。

80m走。とても緊張した。ぼくはスタートが得意で、練習の時は〇〇さんから逃げようと走ってきた。今日は最後まで逃げるように走り続けることができ、1位をとった。あまりの喜びにゴールを過ぎた後、ガッツポーズをした。

応援合戦では、応援団として、旗を全力でふり、太鼓をこわすくらいの気持ちでたたいた。みんなの前に出たときは、「やまびこ」がおきるくらい大きな声で応援した。

閉会式、結果を待った。競技優勝は白組。W優勝の夢は崩壊した。だけど、応援優勝は赤組が獲得し、準優勝も獲得した。準優勝の「準」という言葉を燃やして捨てたいくらいだった。やってみて、ぼくは意外と「思うまま」できた。来年は、ぼくのチームがW優勝をとる！

3年

運動会当日の朝、私はとても楽しみで、ワクワクしながら学校に登校しました。みんなもたぶん今日のことを楽しみにしていたと思います。お家の人が「がんばってね」と言ってくれたので、がんばれそうな気がしました。

開会式。運動会が始まったなど思いながら、楽しみが気持ちがいっぱいになりました。みんなそう思っていたと思います。

下学年種目。私はアンカーでした。ちゃんと「津南のうまいもん」を運べるか心配でした。最後のあたりで新聞紙が破れてしまいました。すぐに「津南のうまいもん」をのせて、全力で走りました。終わった後、あきらめないでよかったなど思いました。

閉会式。結果発表がありました。応援賞はとれたけれど、競技優勝をとれませんでした。くやしくて泣いてしまいました。しかし、応援賞をとることができたことはすごいことなので、うれしいと感じました。

家に帰ってお家の人に運動会のことを話しました。お家の人は「がんばったね」と言ってくれたので、「次もがんばるぞ！」と思いました。来年は涙が出ないような結果にしたいです。来年もがんばります。



2年

ぼくが運動会でがんばったことは6つあります。1つ目は、練習の時にがんばったことです。たくさん家で練習して1位を目指しました。2つ目は、本番にがんばってリレーで1位になれたことです。3つ目は、「津南のおいしいもん」です。チームで協力して運びました。4つ目は、ダンシング玉入れです。たくさん玉を入れて、がんばりました。5つ目は、大玉送りです。チームで協力して、どこかにいかないようにして送りました。6つ目は、応援合戦です。大きな声を出してがんばりました。運動会が終わり、チームのみんなと話しました。

来年も運動会をがんばります。リレーや応援合戦を頑張ります。



1年

土曜日に運動会がありました。ダンスが上手にできました。まけたからくやしかったです。応援団が勝ってよかったです。来年は勝ちたいです。いつか団長になりたいです。

1年

土曜日に運動会がありました。6年生が負けそうになったとき、泣きそうになりました。だから、みんなで応援をがんばりました。

【解 団 式】

運動会は「閉会式」で終わりではありません。最後に赤白それぞれで「解団式」が行われました。応援団が、団員に対して語る大事な場面です。応援団一人一人が、今までの練習で感じたことを語り、感謝の言葉を述べていました。応援団の目に涙があふれ出ると、団員の子どもの目からも涙が出てきました。全力で精一杯の気持ちで取り組んできたからこそその感謝の言葉であり、涙なんだと思います。



【保護者の皆様、「〇〇軍団」の皆様。ありがとうございました】

運動会の準備と後片付け。親子種目「大玉送ってつなぎましょ！」への多くの皆様の参加。たくさんのご協力のおかげで大成功となりました。龍神太鼓の後片付けの際には、「〇〇軍団」も登場し、さらに盛り上がった運動会となりました。ありがとうございました。



この運動会は大きな節目となりました。応援して下さいった来賓の皆様、保護者の皆様、朝から準備、最後まで後片付けをして下さった保護者の皆様。本当にありがとうございました。

芦ヶ崎小学校にとって、素晴らしい1日となりました。

【記念写真】



赤組



白組



6月の学校行事予定

- 3日(月) 田植え
- 4日(火) 田植え(予備日)
さわらび交流タイム①
歯と口の健康週間(～10日)
- 5日(水) 諸経費引落日
- 6日(木) 歯科検診
クラブ②
- 7日(金) 体カテスト(3・4限)
学校運営協議会 (18:00-)
- 10日(月) あいさつの日
おはなしおかあさん「読み聞かせ」
- 11日(火) いじめ見逃しゼロ集会
3・4年集合学習
プール清掃(3～6年)
作家さんとの大地の芸術祭作品づくり
- 12日(水) 保職小学校1日体験(午前)
5・6年生宿泊体験説明会(18:00-)
- 13日(木) 移動図書、委員会
- 14日(金) 漢字検定
1年生学年行事・給食試食会
- 18日(火) 北野大塾(3～6年)6限

- 19日(水) 耳鼻科検診
- 20日(木) 龍ヶ窪クリーン作戦
- 21日(金) 龍ヶ窪クリーン作戦(予備日)
- 24日(月) プール授業開始(予定)
- 25日(火) 津南芸術鑑賞教室 5、6年
- 26日(水) 6年租税教室
- 27日(木) クラブ、生活集会
- 28日(金) 1・2学年集合学習

